
番組審議委員会議事録 

 

◆ 開催日時 令和 4 年 12 月 16 日(金) 11：00～ 

◆ 開催場所 宮交シティ 4 階 会議室 

◆ 委員の出席  委員総数 ： 7 名 

          出席総数 ： 3 名 

          出席委員 ： 日高 晃  黒木淳子 徳満秀夫  

欠席委員 ： 山田裕司 土屋 有  小池栄子 金澤ゆみ子 

放送事業者側出席者名 ： 長友淳一  赤塚 準 

◆ 議  題 

（1） 自主制作番組 「園田絹代のおもひでごっこ」 

（2） 審議（要望・課題） 

（3） その他 

（１）審議番組の概要  「園田絹代のおもひでごっこ」 

・放送日時  毎週日曜日 12 時 00 分～12 時 54 分  

・番組ＭＣ  園田絹代 

・番組内容  ベテランラジオパーソナリティの園田絹代が、1960 年代から 1990 年代のある

年に焦点を当て、その年の出来事を音楽とともに振り返る番組。また、歌謡

学院の先生による生レッスンや、地元のアーティストをゲストにお迎えしてのト

ークなども人気コーナーである。 

※今回は 12 月 11 日（日）に放送した番組をご審議いただきました。 

  （審議・ご意見等） 

・今回は 1986 年がテーマの年ということだが、私は 10 歳であった。 

その当時の学校での思い出や遊びなど、曲を聴くだけで思い出された。非常に

懐かしい思いがしたのであるが、リスナーの皆さんも同じ感想を持つと思うと、

とても良い番組である。 

・ＭＣの園田さんがその年のことをいろいろと調べて来ているのがわかる。とて

もすばらしい姿勢で好感が持てる。 

・さすがベテランの域。ゆっくり、明るく聴きやすい語り口。昔の音楽とともに、

日曜日のお昼なので屋外でお弁当を食べながら聞きたいと思いました。 

・車移動中だと「語り」は聴き流れるが音楽メインなのでドライブにもよさそう。 

・放送日は地元のマラソン大会が開催されていたが、そのマラソン大会の交通規

制状況や一緒に応援しましょうとも話されていて生放送の良さが出ていた。 

・過去の音楽番組は、他局でもやっている。後半の歌謡レッスンやゲストトーク

で他局との差別化を図られていると思う。 

  (2) 要望・課題 

        ・次回開催日の決定については、出席率を増やすためにも、候補日をいくつかご提案

いただき、その中から最も多い日に決めるようにしてはどうか。 

    （局側回答） 次回よりご提案させて頂きますのでよろしくお願いいたします。 

以上 


